

réellement, d'une beauté si harmonieuse, c'est que semblable à un pur et transparent crystal il reflète la merveilleuse charité et la douce union des cœurs qui en forment l'âme et le fond.

Autre merveille, mes sœurs, c'est la merveille de dévouement qui est caché dans celle de l'art et de la charité. Deux hommes ont fait tout cela, deux hommes y ont consacré la maturité d'une vie déjà féconde en œuvres et ils y ont vu avec raison le digne couronnement d'une brillante carrière. Leur dévouement en a suscité d'autres, un surtout que la discrétion m'interdit de nommer, et de ce faisceau de dévouements a jailli la merveille que vous contemplez.

Toutefois je ne suis pas au bout de nos merveilles. Devant le Saint Sacrement qui va faire l'âme divine de ce corps transparent de beauté, à côté de ces Anges qui représentent visiblement les Anges du ciel groupés par légions devant ce sanctuaire, il y aura des Anges de la terre aux robes blanches comme cette église, blanches comme l'Hostie qu'elles adorent. Merveilles de la charité divine : pour elles il n'y a ni jour ni nuit, mais une adoration perpétuelle ; leur unique lumière est l'Agneau im-